



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. Januar 2017

Homepage, Umwelt & Naturschutz

Dr. Franz: „Nachpflanzung von Straßenbäumen in vollem Gang“

Wie Grünflächendezernent Dr. Oliver Franz mitteilt, sind im Stadtgebiet die Arbeiten zur Nachpflanzung von 55 Straßenbäumen in vollem Gang: „Die Herstellung der Baumgruben wird in den kommenden Wochen abgeschlossen, so dass noch im Januar die neuen Bäume von den Mitarbeitern des Grünflächenamtes in die vorbereiteten Baumgruben gepflanzt werden können.“

In den beiden Pflanzperioden Herbst 2016 und Herbst 2017 wurden und werden vorrangig Fehlstellen an vielbefahrenen Hauptstraßen Wiesbadens nachgepflanzt. So wird aktuell das Augenmerk auf die Dotzheimer Straße mit etwa 20 Nachpflanzungen, die Biebricher Allee und die Berliner Straße gelegt. Im Herbst 2017 sind weitere 50 Baumpflanzungen geplant, von denen alleine etwa 30 auf offene Standorte in der Rheingaustraße in Biebrich entfallen. In den Jahren zuvor wurden schwerpunktmäßig Fehlstellen in Bereichen mit verdichteter Wohnbebauung bepflanzt.

„Zum Erhalt des Baumbestandes und zur Unterstützung der klimaverbessernden Wirkung, wie Schattierung, Erhöhung der Luftfeuchtigkeit durch Transpiration, Lärm- und Emissionsminderung und Verbesserung der Aufenthaltsqualität ist eine kontinuierliche Nachpflanzung offener Baumstandorte unerlässlich. Ich freue mich daher sehr, dass wir mit den nun erfolgenden Nachpflanzungen einen weiteren Beitrag zum Erhalt des Baumbestandes im Stadtbild leisten können“, betont der Grünflächendezernent.

+++